

BOURGOIN-JALLIEU

BOURGOIN-JALLIEU

Les Écureuils ne veulent pas qu'on coupe leurs arbres

Des copropriétaires de la résidence des Écureuils, à Champaret, contestent un programme immobilier prévu dans le parc du manoir, tout proche. Le programme prévoit de couper plusieurs arbres centenaires. Pour les riverains, c'est hors de question.

Les copropriétaires de la résidence des Écureuils ont de la chance. Ils vivent dans un petit coin tranquille de Champaret, avec vue sur des arbres centenaires. Cèdres, marronniers, tilleuls font partie du parc de la Maison Loire, un beau manoir réaménagé en bureaux ces dernières années. Il y a une quinzaine de jours cependant, ils ont découvert un permis de construire déposé sur cette parcelle. Un nouveau programme immobilier est annoncé. Le manoir va être transformé pour créer neuf logements à l'intérieur. Sur ce plan, aucun problème pour les riverains. Dans le parc du manoir, deux bâtiments vont être construits pour créer huit appartements supplémentaires. Et c'est sur ce point que les habitants tiennent. « Toute la partie du parc située le long de la nationale est protégée, expliquent ces derniers. Donc les arbres ne peuvent pas être touchés. En revanche, devant le manoir, onze arbres seront bel et bien coupés. Il y a des cèdres centenaires. On ne peut pas les enlever, ça fait partie de notre patrimoine. Et puis il faut des endroits pour respi-



Les riverains essaient de sauver leurs arbres centenaires. Photo Le DL/Marie ROSTANG

rer dans Bourgoïn-Jallieu. La municipalité a promis de ne pas bétonner la ville. On a du mal à la croire quand on regarde ce projet. »

Une pétition lancée dans le quartier

Dès vendredi, les riverains ont donc lancé une pétition contre ce permis de construire. Ils ont recueilli 72 signatures papier et 65 autres signatures via une pétition en ligne sur Internet. Ce samedi matin, en revanche, ils

n'étaient qu'une poignée à expliquer le problème à la presse. « On espère que la mobilisation va grandir quand le projet sera connu dans le quartier », déclarent ces derniers.

Les habitants ont été joints dans leur combat par l'association France Nature Environnement (FNE), qui a d'ores et déjà déposé un recours gracieux auprès de la municipalité. « Tout le bosquet vit ensemble, explique Jean-Paul Lhuillier, bénévole au sein de FNE. En

couplant une partie du parc, on condamne vraisemblablement tout le secteur. Les arbres en milieu urbain sont vraiment très importants. Ils ont une vraie valeur, il y en a tellement peu. Couper des arbres de 140 ans, vraiment ça pose problème. L'aménagement du territoire doit être pensé différemment. » Les arbres du parc de la Maison Loire peuvent trembler de toutes leurs feuilles, leur avenir semble bien compromis.

Marie ROSTANG

Le permis signé « à contrecœur »

C'est Maggy Baccam, adjointe à l'urbanisme qui a signé ce permis de construire. À contrecœur, explique-t-elle. « Nous sommes défavorables à ce projet. Michel Caron l'était avant moi et je le suis tout autant. Nous avons déjà rejeté deux fois le permis de construire mais cette fois, on ne peut rien faire. C'est un projet entièrement privé et le promoteur est parfaitement en règle avec le Plan local d'urbanisme. J'ai été obligée de signer. J'ai mobilisé les services pour trouver un moyen de retoquer le projet, il n'y en a pas. Si j'avais pu faire autrement, je l'aurais fait. On parle de onze arbres, pas juste d'un ou deux. C'est déplorable mais je n'ai aucun levier réglementaire pour intervenir. Le PLU tel qu'il a été adopté en 2014 est assez laxiste avec le patrimoine naturel et toute cette partie du parc n'a pas été protégée. » Le PLU est pourtant en révision. « Oui, on y travaille mais ça prend du temps, explique l'adjointe. On veut notamment profiter de cette révision pour mieux maîtriser nos espaces naturels et la densification urbaine. Éviter ce qu'on a vu récemment sur l'avenue Gambetta par exemple : une jolie maison bourgeoise détruite pour insérer un immeuble à la place. Là encore, c'est parce que le PLU adopté par nos prédécesseurs le permet. »

PORTE DE L'ISÈRE

Mobilité : un bilan globalement positif selon la Capi



La voie verte le long de la Bourbe à Bourgoïn-Jallieu est devenue le terrain de jeu de nombreux cyclistes. Photo Le DL/Michel THOMAS

SALAGNON/SAINT-CHEF

Rap : Ramsa innove avec un album scénarisé

Lionel Navarro, alias Ramsa, a beaucoup de choses à dire et depuis le début de la crise sanitaire, il a engagé un combat contre tout ce qui choque le monde. Il l'exprime via un mini album en streaming, de sept titres, dont la sortie est prévue le 12 mars et qui sera sur toutes les plateformes de téléchargement (Deezer, YouTube music, iTunes...).

Rappeur depuis qu'il a 14 ans, auteur, compositeur, interprète avec plusieurs albums à son actif, photographe, professeur de kung-fu et... vigneron. En effet, Lionel Navarro est un bel exemple de reconversion professionnelle réussie. Responsable d'activité dans la téléphonie, ce Villeurbannais d'origine est devenu vigneron par amour. Il est en effet le compagnon d'Aurélien Martin, fille de Noël

Martin, viticulteur renommé et multi médaillé pour ses fameux vins. Cet adepte de culture urbaine ne pouvait donc rêver meilleur formateur. Mais son penchant artistique est toujours ancré en lui et à même bien évolué. C'est justement en taillant la vigne au début de l'année 2020 que ce projet a jailli.

Un concept musical interactif qui va évoluer sur cinq ans

Alors mêler à ce projet musical, la danse, l'audiovisuel, le cinéma, les arts martiaux et le théâtre, était une évidence pour l'année de ses 40 ans. Ce concept musical différent est interactif et va évoluer sur cinq années, après un deuxième et un troisième opus, avec un film d'environ une heure. Ramsa regroupe toutes les compétences qu'il a dévelop-

pées depuis vingt ans, avec l'appui de trois structures, Playloud Records, Oly Up et Sentenz'arts Prod.

Inspiré par la situation anxieuse actuelle et face à l'inaction des gens, le synopsis est sombre à 200 %. Lorsqu'il entend une voix lui dicter de se faire justicier, ça donne des titres tels que « Enfance meurtrière », « Œcil du cyclone » ou encore « Théorie de l'inaction ». L'histoire évoluera et l'effet boomerang ne tardera pas.

Et si cet album en streaming, nommé « Voix Sans Issue », devait engendrer une scène, elle serait largement théâtralisée.

Lucette GABRIEL

Pour en savoir plus :
- <http://www.facebook.com/Eprovoissansissue>
- <https://www.instagram.com/voissansissue/>



Lionel Navarro, Ramsa pour la scène, vient de sortir son album, «Voix Sans Issue», à écouter en streaming à partir du 12 mars. Photo Le DL/Lucette GABRIEL

CAPI

Les piscines ouvertes pour les forces de sécurité

Les élus de la Capi (Communauté d'agglomération Porte de l'Isère) ont décidé de mettre à disposition des forces de sécurité des créneaux gratuits d'accès aux piscines du territoire. Deux plages horaires hebdomadaires ont donc été réservées à la piscine Tournesol de Bourgoïn-Jallieu, pour permettre aux gendarmes, pompiers et policiers de s'entraîner. « La période critique que traverse notre pays avec cette pandémie, leur mobilisation lors des attentats et leur engagement au quotidien auprès de nos habitants et de nos entreprises nous obligent à leur apporter tout notre soutien », a justifié le président Jean Papadopulo.

BOURGOIN-JALLIEU

Cas de Covid à l'école Victor-Hugo : précisions

Contrairement à ce que notre article paru ce samedi 27 février peut laisser penser, le cas d'élève positif à la Covid-19 dans la classe de petite section et moyenne section de maternelle n'a strictement aucun lien avec l'absence de l'enseignant, celui-ci n'étant pas revenu à l'école depuis les vacances. Par ailleurs, conformément au protocole sanitaire, les élèves de la classe présents lundi 22 février ne seront pas accueillis à l'école Victor-Hugo lundi 1^{er} mars. Ils seront de retour mardi 2 mars s'ils n'ont pas présenté de symptômes depuis une semaine.

UTILITÉ

■ URGENCES

Centre hospitalier Pierre-Oudot
Avenue du Médipôle
Tél. 04 69 15 70 00

Clinique Saint-Vincent-de-Paul
(Maternité/Chirurgie)
Tél. 04 74 43 60 60

Centre antipoison à Lyon
Tél. 04 72 11 69 11

Chirurgiens-dentistes
De garde : composer le 15

Commissariat
Tél. 04 74 43 97 17

Enedis
Tél. 09 72 67 50 38

Médecins de garde
Tél. 04 74 93 29 32
(24 heures/24)

Permanence traumatologie du Médipôle
Tél. 04 74 93 94 95
(24 heures/24)

Pharmacie
De garde du samedi 19 h au lundi 8 h :
www.servigardes.fr
ou 0825 74 20 30 (0,15 € la minute)

Police municipale
Tél. 04 74 43 30 50

■ SERVICES

Allo Familles Isère

Un dispositif d'écoute et de conseils pour les parents et les jeunes, Tél. 0800 00 38 38 (service & appel gratuit).

CPAM de l'Isère

Ouverture des points d'accueil, uniquement sur rendez-vous. Connectez-vous sur le site internet : ameli.fr ou composez le 36 46.

Centre de planification et d'éducation familiale
14 place Albert-Schweitzer,
Tél. 04 74 28 30 22

CeGIDD

Centre gratuit d'information, de dépistage et de diagnostic (VIH, Hépatites, IST), à la maison du département, 18 avenue Frédéric Dard, Tél. 04 26 73 05 08.

Dispositif voisins bienveillants

Accompagnement pour les personnes les plus fragiles (isolées, seniors, etc.). Inscriptions sur la plateforme : voisinsbienveillants.bourgoinjallieu.fr

le dauphiné

POUR NOUS SUIVRE :

Vous pouvez maintenant nous suivre quotidiennement sur :

Facebook
[@LeDauphineLibereBourgoin](https://www.facebook.com/LeDauphineLibereBourgoin)

Twitter
[@LeDLisere](https://twitter.com/LeDLisere)

POUR NOUS JOINDRE :

19 avenue du Grand Tissage, 38300 BOURGOIN-JALLIEU
Pour contacter la rédaction : 04 74 28 03 00 LDLcentrobou@leDauphine.com
Télécopie rédaction : 04 74 28 89 95
Pour contacter la publicité : 04 74 28 03 00 gerald.dronov@leDauphine.com
Télécopie publicité : 04 74 28 89 97

38007 - V1